



Ev. Kindertagesstätte Arche Noah Jahnstraße 4 53721 Siegburg

**Ev. Kindertagesstätte
Arche Noah**

Jahnstraße 4
53721 Siegburg
Leitung: Kerstin Wüstenberg
arche-noah@ev-kirche-siegburg.de
Tel.: 0 22 41 – 96 98 816
Mobil: 01512 31 377 40
Siegburg, den 25.05.2020

Liebe Eltern, liebe Kinder der Arche Noah!

Endlich dürfen ab dem **08.06.2020** wieder alle Kinder in die KiTa kommen!!!!

Das Betretungsverbot für die Eltern wird ab diesem Datum aufgehoben.
(neue Eingewöhnung bei den jüngeren Kindern nach Absprache)

Wir öffnen dann die KiTa täglich von **7:30 - 14:30 Uhr**, die Bringzeit ist von **7:30 – 9: 00 Uhr**.

Trotzdem ist es nur möglich, dass sich aus jeder Gruppe 1 Elternteil in der KiTa aufhält.
Bitte nehmen Sie Rücksicht und verkürzen das Bringen und die Abholung auf ein Minimum!

In der KiTa halten Sie bitte die allgemein auch sonst üblichen und bekannten Abstände und tragen einen Mundschutz (verpflichtend!). Vor Betreten der KiTa desinfizieren Sie sich bitte die Hände und warten auf Einlass.

Sollte Ihr Kind oder eine Person des eigenen Hausstandes Symptome zeigen, ist uns das unverzüglich mitzuteilen und die Betreuung untersagt.

Die Betreuungszeiten ändern sich bis einschließlich 31.08.2020 wie folgt:

25 Std. → 15 Std. (7:30 – 10:30 Uhr)

35 Std. → 25 Std. (7:30 – 12:30 Uhr, Abholung ab 12:00 Uhr möglich)

45 Std. → 35 Std. (7:30 – 14:30 Uhr, Abholung ab 12:00 Uhr möglich)

Am Brückentag, Freitag den 12.06.2020, ist die KiTa geöffnet.

Die Kinder werden in ihren Stammgruppen betreut. Kontakte zwischen den Gruppen dürfen nicht stattfinden.

Geben Sie Ihrem Kind bitte alle Mahlzeiten mit! Bei Bedarf kann ein Mittagessen (für die ab jetzt dann 35-Stunden Kinder, vorher 45-Stunden) in der Mikrowelle erwärmt werden.

Kuscheltiere und Spielzeuge (auch am Spielzeugtag) müssen leider zu Hause bleiben. Schnuller bringen Sie in einer kleinen Dose mit und desinfizieren diese auch bitte täglich zu Hause.

Bei Fragen können Sie uns natürlich gerne anrufen.

Wir freuen uns sehr darauf, bald alle Kinder in der KiTa wiederzusehen.

Viele Grüße auch im Namen des Teams!

Kerstin Wüstenberg